

Que ce soit sur le plan professionnel ou sur le plan personnel, nous sommes doublement opposés à ce projet éolien qui va défigurer notre magnifique région. Nous avons la chance d'avoir une belle région viticole mais qui serait dévastée par l'implantation inutile de ces huit monstres d'acier. Nous déplorons que une énergie qui se dit verte et durable ait un bilan carbone aussi élevé lors de sa mise en place (pollution des multiples engins de chantier, défonçage des chemins, destruction des milieux naturels, sans compter la dévastation des nombreux couloirs de migration ornithologique).

Comment réussirez-vous à nous convaincre des vertus écologiques d'une énergie fabriquée aux dépens du sol, du sous-sol, avec ces tonnes de métal et de béton enfouis pour sceller ces éoliennes ?

Quand on voit que sur la majeure partie des parcs éoliens, il y a un tiers de ces engins qui sont à l'arrêt, comment nous convaincre de la nécessité absolue d'implanter des parcs aussi grands, et aussi nombreux ?

Quant à l'impact "durable" sur la planète, nous attendons de pied ferme vos arguments concernant le recyclage de ces immondices lorsque leur cycle de vie sera terminé.

En 1939, dans "Terre des Hommes", Antoine de St Exupéry citait un proverbe africain :

"Nous n'héritons pas de la terre de nos ancêtres, nous l'empruntons à nos enfants".

Dans quel état leur rendrez-vous, cette terre ?  
Une fois que ces éoliennes seront hors d'usage, quel cadeau empoisonné leur ferez-vous,  
à nos enfants ?

Roger Nault



Néomie Nault

